

2学期終業式 式辞

2学期が終わろうとしています。2学期は、二之江小学校にとって大きな変化がありました。知っての通り、新校舎で過ごし始めたことです。新校舎で過ごした2学期は、いかがでしたか。

7月に引越しを始めて、2学期から新校舎で教育活動が始まりました。新校舎で過ごす皆さんが、笑顔でいることにうれしくなりました。お家や地域の人へのお披露目会でも、たくさんの方々の笑顔が見られ、「こんなにすてきな校舎で過ごすことができる子供たちは幸せですね。」と、たくさんの方々からお褒めの言葉をいただきました。新しい校舎で新しい挑戦が始まった2学期。たくさんの思い出ができました。

葛西小学校で行った運動会では、どの学年も心を一つにして取り組みました。自分の力を発揮し、4年振りに大きな声で応援することができました。校外学習では、どの学年も素晴らしい天候の中、ルールやマナーを守って思いきり楽しむことができました。お弁当をお友達とおしゃべりしながら食べることができました。

6年生は、体育大会と日光移動教室と忙しい日々でしたが、その忙しさを楽しむかのように一人一人が真剣に取り組んでいました。そして何よりも、仲間との絆を大いに深めていたことがとてもうれしい思いです。

たくさんの挑戦ができた2学期。それは、皆さん一人一人が一生懸命に生きていた証です。楽しいことだけでなく、つらいこともあったことでしょう。いろいろなことがある中、一生懸命に過ごしたことに大きな拍手を送ります。

明日からは14日間の冬休みです。冬休みは、今年一年を振り返り、新しい年を迎えるお休みです。交通安全や体調管理には十分気を付けて過ごしてください。そして、6年生は小学校生活最後の冬休みです。小学生らしいお正月を迎えてください。

年が明けると「辰年」です。龍の如く、天高く登ることができる年にするため、年末年始を過ごし、よい年を迎えてください。

年末ですので、皆さんであいさつをしましょう。「よいお年をお迎えください。」

そして、いつものです！

冬休みに、そして、新しい年2024年に、いってらっしゃーい！